

Einweihung Wasserspender

Nach langem Warten war es endlich so weit. Am 31.1.25 wurde der Wasserspender für die Oberlinsschule in Kork eingeweiht. Im Zuge des einmal wöchentlich stattfindenden Projektunterrichts „Do-it-day“ zum Thema Nachhaltigkeit hat eine Gruppe sich mit dem Thema „sauberes Wasser und sanitäre Einrichtungen“ beschäftigt. Der Hauptgedanke hinter dem Wasserspender für die Oberlinsschule war, dass alle an der Schule Zugang zu gefiltertem Trinkwasser haben und ihre Flasche hier auffüllen können, ohne diese schwer in die Schule schleppen zu müssen. Auch im Sommer soll es für ausreichendes Trinken sorgen.

Bis der Wasserspender in der Schule war, gab es für die Gruppe viel zu tun, um die Finanzierung zu sichern: Es wurden Zitronen / Zitronen-Ingwer Sirup hergestellt und verkauft. Auf dem Kehler Wochenmarkt wurde Kuchen verkauft und in der Schule ein Flohmarkt veranstaltet. Zusätzlich spendete der Elternbeirat die Einnahmen der jährlichen Altpapiersammlung. Trotz der vielen Aktionen reichen deren Einnahmen noch nicht aus, deshalb streckte die Schule das Geld vor und für das kommende Frühjahr ist noch ein Spendenlauf geplant. Bei der Einweihung wurden von der Gruppe, der Rektorin Frau Herr und von einer Vertreterin des Elternbeirates jeweils eine kurze Rede gehalten. Die Gruppe erklärte im Anschluss noch den richtigen Umgang mit dem Wasserspender. Feierlich wurde ein rotes Band von der Gruppe durchgeschnitten. Nun durften alle die wollten noch ihre Wasserflaschen auffüllen.

Wenn Sie das Projekt „Wasserspender für die Oberlinsschule“ unterstützen wollen, können Sie unter folgendem QR Code spenden:

